

Takaku Elementary School

たくましい子 かんがえる子 やさしくできる子

高久小学校だより

日々の高久小学校の様子は、右上のQRコードから、ホームページをご覧ください

希望の松





冷たい風に冬の気配を感じる季節となり、朝夕の冷え込みも一段と増してまいりました。季節の移ろいを感じながら、2学期もいよいよまとめの時期を迎えています。市内ではインフルエンザの流行も見られることから、引き続き手洗いやうがい、必要に応じたマスクの着用など、基本的な感染対策を心がけながら、子どもたちが元気に過ごせるよう努めてまいります。



昇降口の飾り

学習の発表会 (11/1)

学習の発表会では、各学年がこれまでの学びを生かし、工夫を凝らした発表を行い、緊張の中にも笑顔を見せながら堂々とやり遂げました。達成感に満ちた子どもたちの姿に成長を感じられました。ご来場いただいた保護者の皆様、温かいご声援をありがとうございました。



1年生「おうさま 1ねんせい」



2年生「秋がいっぱい」



3年生「ありの行列」



4年生「心を一つに、かがやけ4年生！！」



5年生「高久三太郎物語」



6年生「Believe in the future.」

メディア講習会(5・6年生) (11/5)

いわきメディア指導員の方を講師にお迎えし、スマートフォンやSNSの適切な使い方について学びました。事例を通して、ネットのマナーやトラブル防止の大切さを実感する機会となりました。



いのちを育む教育(6年生) (11/5)

いわき助産師会の助産師の方を講師にお迎えし、自分や他者を大切にすることの重要性について学びました。命の尊さや自分の存在の大切さを改めて感じることができました。



学校保健委員会(11/5)

学校歯科医の先生を講師にお迎えし、「ブラッシングの必要性とその目的」をテーマに学校保健委員会を開催しました。正しい歯みがき習慣を小学生のうちに身につけることが、生涯の健康につながることを改めて確認できました。



高久遺跡巡り(11/13)

地域の方を講師にお迎えし、高久地区の遺跡巡りを行いました。地蔵院前遺跡、神谷作古墳、八幡横穴などを訪れ、地元の歴史や出土品について学びました。子どもたちは、遺跡の歴史的価値や地域の魅力に触れ、自分たちのまちへの理解と愛着を深める機会となりました。



インスタントシニア体験(4年生) (11/12)

大学の先生を講師にお迎えし、「インスタントシニア体験」を行い、子どもたちは高齢者の身体の変化を模擬装具で体験しました。日常動作の困難さを実感し、高齢者への理解と思いやりを深める学びとなりました。



5年授業研究会(11/14)

指導助言の先生を講師にお迎えし、教員の授業力向上を目的とした授業研究会を実施しました。保健「心の健康」の授業では、不安や悩みへの対処法を考え、子どもたちは、自分に合った対応の大切さを学びました。研究会では授業を振り返り、今後の授業改善に向けた研修を行いました。



出前絵本読み聞かせ会(1・2年生) (11/18)

子どもの読書環境を豊かにする会より3名の方にお越しいただき、1・2年生を対象に出前絵本読み聞かせ会を行いました。子どもたちは、物語に引き込まれ、真剣な表情や笑顔を見せながら絵本の世界を楽しんでいました。



点字とユニバーサルデザイン講座(4年生) (11/19)

大学の先生を講師にお迎えし、講座を実施しました。子どもたちは、点字の仕組みや自分の名前を点字器で打つ体験を通して、楽しみながら学習しました。また、身近なユニバーサルデザインの例に触れることで、誰もが使いやすい社会づくりへの関心を深める機会となりました。



放 射 線 教 室 (11/19・20)

放射線リスクコミュニケーション相談員支援センターから講師を迎え、2回目の放射線教室を実施しました。子どもたちは、放射線の影響から体が回復する力や、放射線から身を守る3つの方法などについて学び、放射線への理解を深める学びの機会となりました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

鑑 賞 教 室 (11/25)

文化庁・芸術家の派遣事業を活用し、「タネも仕掛けもある音楽会」を開催しました。4名のミュージシャンによる演奏を間近で鑑賞し、子どもたちは音楽の美しさや楽しさを体感しました。また、ミュージシャンの皆様とのやりとりもあり、会場は笑顔と拍手に包まれ、心弾む時間となりました。今回の体験を通じて、子どもたちの感性がさらに豊かに育まれることが期待されます。



持 久 走 記 錄 会 (11/26)

秋晴れのもと、全校児童による持久走記録会を実施しました。子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮し、それぞれの目標に向かって力いっぱい走りました。特別ゲストとして本校卒業生の元駅伝ランナーをお迎えし、準備運動や伴走などで温かい励ましをいただき、児童にとって大きな励みとなりました。走り終えた子どもたちの清々しい表情や仲間を応援する姿から、心の成長も感じられる一日となりました。保護者や地域の皆様のご協力にも感謝申し上げます。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

保護者対象の講演会ならびに授業参観・学級懇談会 (12/5予定)

12月5日（金）に保護者対象の講演会ならびに授業参観・学級懇談会を下記のとおり開催いたします。講演会では、ネット依存による健康への影響に焦点を当てた「ネット依存から子どもを守る！～心と体の健やかな育ちのために、大人ができること～」をテーマにお話しいただく予定です。また、授業参観では、日頃の学習の様子をご覧いただき、学級懇談会では学級の様子や今後の教育活動について情報を共有させていただきます。

<日程について>

講演会 12:40～13:25
授業参観 12:30～14:15
学級懇談会 14:25～14:55

ご多用の折とは存じますが、ぜひご参加くださいますようお願い申し上げます。

ネット依存による健康への影響に
焦点を当てた保護者対象の講演会

演題

**ネット依存から
子どもを守る！**

～心と体の健やかな育ちのために、
大人ができること～

1期日 12月5日（金）

2日程 開場 12:20
講演会 12:40～13:25

講師 小杉一浩氏
ネット健康問題啓発者養成全国連絡協議会
開発委員・公式インストラクター
元旧猪苗代中学校長
現三島町教育委員会 学校教育アドバイザー

3会場 高久小学校 体育館

4その他 駐車場は、校庭といたします。南側門よりお入りください。
スリッパ等を各自ご持参ください。